



AT&T compró Iusacell por 2,500 millones de dólares

Masterhacks - El presidente de Grupo Salinas, Ricardo Salinas Pliego, vendió la totalidad de Grupo Iusacell a la empresa AT&T por \$2,500,000,000 millones de dólares (dos mil quinientos millones), aunque Salinas Pliego seguirá manteniendo el triple play del servicio Total Play.

La venta de Iusacell se dio a lugar después de que rompieran relaciones con América Móvil de Carlos Slim y Grupo Televisa de Emilio Azcárraga.

“Grupo Salinas tiene la convicción de que el acuerdo anunciado hoy es resultado directo de reformas estructurales emprendidas por el presidente Enrique Peña Nieto, que fomentan la competencia, amplían oportunidades de crecimiento en México, y generan atractivo a compañías de talla internacional para invertir y operar en el país”, comentó Ricardo Salinas Pliego.